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『きずな庵』 初回号に寄せて 
ＪＪＳ会長 吉野恭介 

 

皆さま、こんにちは。日頃より地域の青少年達を温かく見守って頂き有難うござい

ます。ＪＪＳ（城北ジュニアサポーター）を立ち上げて５年が経ちました。まだまだ活動

は不十分ですが、城北の青少年達が生活の基盤としている「城北」に関心を持

ち、その地域から頂いている沢山の感謝に気付いて次の代に送って行く善き伝統

をつくろうと活動しています。そのメンバーの 1期生達が今春、高校を卒業し県内外

へと新しい世界に巣立って行きます。先日、久々に彼らに集まって貰い話し合いを

した所、彼らの変わらない地元愛の大きさを感じ、大変嬉しく思いました。 

地味でも地域活動のお手伝いや主体的な活動を通して、年代を越えた、縦横

の繋がりを深めている事に気付かされたのです。この初回号には、そんな彼らの感

謝の想いや後輩メンバーに向けてのメッセージを掲載させて頂きました。次代を担う 

青少年達とそんな事を考え、 

自分を見つめ問い続ける、 

そんな活動をこれからも、この 

1期生や後輩メンバー達と創り 

上げて行きます。そして、本だよ 

りのタイトル「絆」を感じ合い高 

められるよう地域の方々ととも 

に活動して参ります！引続き 

ご指導のほど宜しくお願い致し 

ます。 

 

JJS 1期生とともに 森田さん 舩橋さん 吉野会長 馬場さん 前田さん 

第 1回“みんなでラジオ体操!!”ドローンで空撮 キズナ 
馬場さん 

誰もが集い互いに繋がりあえるよう

な心の拠り所になってほしいとの願

いを込め「きずな庵」としました。 



JJSは私の夢のきっかけのひとつとなっ

た活動です。JJSで他では出来ない貴重

な体験をし、それが大切な思い出となった

と共に、人のためになることの嬉しさを知り

ました。そして、誰かのためにやった事はい

つか必ず自分のためになります。みなさん

もそう思えるような経験をたくさんしてくださ

い。私みたいに夢に繋がるかもしれません。

頑張ってください！！         森田 有咲 

私は JJSで活動し、人と関わる楽しさ

を知りました。自分と年の離れた方と話を

したり活動をしていく中で、たくさんの人

と話すことや協力することの楽しさを知り

ました。知ったことで、たくさんの挑戦をし

て、たくさんの貴重な体験をすることがで

きました。なので、JJS という他ではでき

ないことに挑戦できる場所を最大限使っ

て、周りの友達よりひとつでも多くのこと

に挑戦し、学校や JJSを「楽しかった」と

言って卒業できるようになってほしいと思

います。                 前田 真吾 

【青少年育成城北地区連絡協議会 令和 2 年度の活動】 
非行防止事業 

8/1～24「愛の巡回活動」夏休み期間中に各町内会で子どもの安全や非行防止を目的に町内を巡回 

８/6・22「愛のパトロール」協議会員による巡回、湯所交番が応援参加 

健全育成事業 

7/31「 JJS Ｔシャツ作成」 

8/2「みんなでラジオ体操!!と清掃活動」コロナウイルス感染拡大の為、ラジオ体操は中止、きつね川沿いの清掃

と花壇の水やりは実施 

12/5.・12「メッセージカード作成」JJS 会員が企画・作成、一人暮らしの高齢者に贈る（189 名分） 

民生児童委員さんが配布 

3/30「広報誌 第 1 号『きずな庵』」発行 

その他 

5/10「通常総会」 書面決議 

7/23「JJS 会」今年度の活動計画について 

10/29「役員会」愛の巡回・パトロールの報告と育成活動について 

2/13「JJS 会」第 1 期生卒業式と広報誌発行について 

●JJS（城北ジュニアサポーター）会員 3 月現在 22 名  

1 期生からのメッセージ 

将来は、外国の人と関わる

仕事がしたいです。  

将来は、ＵＳＪの企画員になって

お客さんを喜ばせたいです。 

将来は、音響･

CD 関連の仕事に

就きたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
JJSでの活動は私にとってどれも楽しい

思い出です。様々なイベントを企画し、運営

するといった、一から自分たちで創り上げる

楽しさを味わえるのが JJSの魅力のひとつ

だと思います。幅広い世代や地域の方々と

交流すると、自分の知らなかったことを多く

学べてとても面白いです。みなさんも JJS

の活動を通じて素敵な思い出を作ってほし

いです。そして、JJSの輪が広がることを願

っています。               舩橋 成海 

JJS の活動は、私にとって今でも大切な

経験です。JJSの仲間と一から企画を考え

たり、地域の方々とたくさん関わることがで

きたり…本当に楽しかったです。JJS 会員

のみなさんには、自分の目の前にあること

を全力で頑張ってほしいです。がんばると

いいことありますよ！!      馬場 友梨恵 

将来は、学校の先生か（高校で放送
部だったので）テレビとかメディア

関係の仕事に挑戦したいです。  


